



LEMBAR PENGESAHAN

Seminar Desain Arsitektur yang berjudul :
Architectural Design Seminar entitled :

**“IDENTIFIKASI PENERAPAN ELEMEN FASAD ARSITEKTUR LOKAL JAWA
YANG BERSIFAT DOMINAN PADA DESAIN HUNIAN MASA KINI”**

Studi Kasus: Rumah Tinggal Keluarga Pak Arief Bachtiar

Oleh / By :

Nama Lengkap Mahasiswa : **Muhammad Jabbir Avicenna, S.Ars**
Student's Full Name

Nomor Induk Mahasiswa : **18515016**
Student Identification Number

Telah diuji dan disetujui pada :
Has been evaluated and agreed on :

Yogyakarta, tanggal :
Yogyakarta, date :

Pembimbing :
Supervisor : **Baritoadi Buldan Rayaganda Rito, ST., MA., IAI.**

Penguji :
Jury : **Ir. Handoyotomo, MSA, IAI.**

Diketahui oleh :
Acknowledged by

Ketua Program Studi PPAr :
Head of Department

Ir. Ahmad Saifudin Mutaqi, M.T., IAI., AA., GP



CATATAN DOSEN PEMBIMBING

Berikut adalah penilaian buku laporan akhir Seminar Desain Arsitektur :

Nama Mahasiswa : Muhammad Jabbir Avicenna, S.Ars

Nomor Induk Mahasiswa : 18515016

Judul Seminar Desain Arsitektur : "IDENTIFIKASI PENERAPAN ELEMEN FASAD ARSITEKTUR LOKAL JAWA YANG BERSIFAT DOMINAN PADA DESAIN HUNIAN MASA KINI Studi Kasus: Rumah Tinggal Keluarga Pak Arief Bachtiar"

Kualitas Buku Laporan SDA : Kurang / Sedang / Baik / Baik Sekali *

Sehingga Direkomendasikan / Tidak Direkomendasikan * untuk menjadi acuan produk Seminar Desain Arsitektur.

*) Mohon dilingkari

Yogyakarta, 21 November 2019

Dosen Pembimbing

Baritoadi Buldan Rayaganda Rito, ST., MA.,IAI.

PERNYATAAN KEASLIAN KARYA

Saya menyatakan bahwa seluruh bagian karya ini adalah karya sendiri kecuali karya yang disebut referensinya dan tidak ada bantuan dari pihak lain baik seluruhnya ataupun sebagian dalam proses pembuatannya. Saya juga menyatakan tidak ada konflik hak kepemilikan intelektual atas karya ini dan menyerahkan kepada Jurusan Arsitektur Universitas Islam Indonesia untuk digunakan bagi kepentingan pendidikan dan publikasi.

Yogyakarta, 21 November 2019



Muhammad Jabbir Avicenna, S.Ars

18515016

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah. Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala, karena atas berkat dan rahmat-Nya, penulis dapat menyelesaikan Seminar Desain Arsitektur yang berjudul "IDENTIFIKASI PENERAPAN ELEMEN FASAD ARSITEKTUR LOKAL JAWA YANG BERSIFAT DOMINAN PADA DESAIN HUNIAN MASA KINI, Studi Kasus: Rumah Tinggal Keluarga Pak Arief Bachtiar". Penulisan laporan Seminar Desain Arsitektur ini dilakukan guna memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Arsitek pada Program Profesi Arsitek. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan laporan ini masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari pembaca yang dapat menyempurnakan laporan Seminar Desain Arsitektur ini akan diterima dengan senang hati.

Dalam kesempatan ini, penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung demi terwujudnya laporan Seminar Desain Arsitektur ini. Saya mengharapkan semoga laporan ini dapat bermanfaat dan berguna bagi kemajuan ilmu pada umumnya dan kemajuan bidang pendidikan pada khususnya.

Yogyakarta, 21 November 2019

Penulis,

Muhammad Jabbir Avicenna, S.Ars